



El diputado de Morena, Pedro Haces, aseguró que su rancho del Ajusco fue una herencia y reconoció que si bien todos tienen cola que les pisen, la de él es chiquita, como la de un hámster.

La vida de lujo de Pedro Haces, dirigente sindical en México

Ciudad de México.- **Pedro Haces**, el **dirigente sindical** de al menos 7 millones de obreros en México, vive rodeado de lujos en un rancho de ocho hectáreas en el Ajusco y tiene empresas no sólo en el País, sino en EU y en España.

Involucrado en acusaciones de **corrupción**, robo y extorsión, es además diputado federal por Morena que ha sido ungido con poder político, pues en la actual legislatura fue nombrado Coordinador de Operación Política por **Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada de ese partido.

Su Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (**CATEM**) representa a sindicatos que actualmente tienen los contratos colectivos del Tren Maya, por ejemplo.

Por el poder que ha acumulado su central obrera, Haces ha sido llamado el "Fidel Velázquez de la 4T", en alusión al influyente líder que encabezaba el corporativismo obrero en tiempos del PRI.

Ahora, la organización **Mexicanos contra la Corrupción** y la Impunidad (MCCI) da a conocer el rancho de Haces en el Ajusco, en el que construyó un hotel de lujo, una plaza de toros con capilla, caballerizas y hasta viñedos.

También un auditorio con techo retráctil que renta para eventos por 150 mil y hasta 250 mil pesos.

Fue en ese sitio donde en agosto de 2024 le organizó una comida a Ricardo Monreal Ávila, líder de los diputados de Morena.

<https://www.elmanana.com/noticias/nacional/catem-y-pedro-haces-revelaciones-impactantes/5945440>